

ABSTRAK

ANGGI AINUN DAMAYANTI, 1202020014, 2024. Aktivitas Siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Hizbul Wathan Hubungannya dengan Karakter Islami (Penelitian Korelasional Terhadap Siswa Kelas X di SMA Muhammadiyah 4 Kota Bandung).

Penelitian ini dilaksanakan di SMA Muhammadiyah 4 Kota Bandung. Sekolah ini memiliki tata tertib siswa yang jelas. Semestinya siswa memiliki karakter yang baik di dalam dan di luar sekolah, termasuk kepada orang tua, guru, teman, dan lingkungan. Kenyataannya masih ditemukannya siswa yang memiliki karakter yang kurang baik. Beberapa siswa berperilaku yang tidak menggembarakan seperti berbicara tidak santun di sekolah, tidak menghormati teman, berbicara kurang sopan terhadap teman dan guru, dan sebagainya. Sebagai siswa di sekolah, perilaku seperti itu merupakan gambaran moral yang buruk, terutama bagaimana berperilaku terhadap teman. Oleh karena itu, SMA Muhammadiyah Kota Bandung dapat menggunakan kependuan Hizbul Wathan sebagai salah satu cara ekstrakurikuler yang menanamkan nilai-nilai karakter Islami.

Penelitian ini bertujuan untuk untuk mengetahui : (1) Aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Hizbul Wathan di kelas X SMA Muhammadiyah 4 Kota Bandung, (2) Karakter Islami siswa di kelas X SMA Muhammadiyah 4 Kota Bandung, dan (3) Hubungan aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Hizbul Wathan dengan karakter Islami mereka di kelas X SMA Muhammadiyah 4 Kota Bandung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif korelasi. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, angket (kuesioner), dan studi dokumen. Jenis data yang digunakan data kuantitatif. Analisis data dilakukan dengan pendekatan statistika dengan menggunakan analisis parsial perindikator dan analisis korelasional.

Banyak faktor yang mempengaruhi karakter Islami siswa, salah satu diantaranya adalah kegiatan ekstrakurikuler Hizbul Wathan. Semakin tinggi Aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Hizbul Wathan, maka semakin positif pula karakter Islami mereka.

Hasil penelitian ini menunjuka bahwa (1) Aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Hizbul Wathan di kelas X SMA Muhammadiyah 4 Kota Bandung termasuk pada kategori tinggi. Berdasarkan skor 3,51; (2) Karakter Islami siswa di kelas X SMA Muhammadiyah 4 Kota Bandung termasuk kategori positif. Berdasarkan skor 3,67; dan (3) Hubungan aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Hizbul Wathan dengan karakter islami mereka di kelas X SMA Muhammadiyah 4 Kota Bandung adalah (a) koefisien korelasi termasuk pada kategori rendah berdasarkan skor 0,347; (b) hipotesisnya diterima, berdasarkan hasil $t_{hitung} (=1,742) > t_{tabel} (=1,682)$ (c) pengaruh variabel X terhadap variabel Y sebesar 43,7% termasuk pada kategori cukup.

Kata Kunci : aktivitas siswa, ekstrakurikuler Hizbul Wathan, Karakter Islami